



**Nombre de alumno: Sheila Roberta
González Ríos**

**Nombre del profesor: Lic. Ramiro
Roblero Morales**

**Nombre del trabajo: Ensayo sobre
reforma en materia laboral en el
gobierno de AMLO**

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Ética y Legislación laboral

**Grado: Noveno cuatrimestre Grupo:
A**

Introducción

En el presente ensayo hablaré sobre la reforma laboral durante el actual gobierno de AMLO.

Lo que comprendí de ella, como esto tiene un gran impacto en la ciudadanía, que pretende mejorar.

Desarrollo.

Con la reforma laboral se cumple el compromiso de la democracia sindical, eso menciona el presidente, con las modificaciones realizadas, como fueron a la ley federal de trabajo, ley del seguro social y ley del infonavit.

Estas incluyen la definición de trabajo e igualdad de género, considero que incluir esto es importante para el conocimiento de todas las personas, casi todos conocemos y sabemos que el trabajo es un derecho de todos y un deber social, todos sean hombres y mujeres pueden realizar las mismas actividades siempre y cuando se efectúen en condiciones que aseguren la vida digna y de la salud de los trabajadores.

También se habla de un nuevo sistema de justicia laboral, esto menciona una etapa de conciliación en el artículo 684 de la ley federal de trabajo. Los involucrados buscaran una solución ante el problema agotando las posibles soluciones a este con una duración máxima de 45 días. Menciona también la etapa de juicio que es importante.

Como mencione antes habla de la democracia sindical, los trabajadores tienen el derecho a elegir a su directiva, conocer sus contratos colectivos de trabajo, esto es importante para un mejor ambiente entre todos.

Esto de la mano del centro federal de conciliación y registro laboral, llevara los registros de sindicatos y contratos colectivos a nivel nacional y federal.

Considero que todos estos cambios y modificaciones en la nueva reforma laboral es algo importante pues ayuda al mejoramiento de las condiciones de trabajo de las personas, como buscar soluciones a conflictos sin llegar a un proceso judicial al menos buscando soluciones rápidas y beneficiosas.

Conclusión

Es importante el trabajo que el presidente está realizando con respecto a esta reforma, como conocerla para poder entenderla mejor.